

VOUS HÉSITEZ ? TESTEZ UN SÉJOUR TEMPORAIRE !

LES RÉSIDENCES AUTONOMIE
DISPOSENT D'APPARTEMENTS
POUR UN SÉJOUR TEMPORAIRE.
L'OCCASION IDÉALE DE
PASSER QUELQUES JOURS
AU SEIN D'UNE RÉSIDENCE ET
D'APPRÉCIER CE CADRE DE VIE.

NOUS CONTACTER

La Ville de Saint-Dizier propose deux
résidences autonomie, gérées par le CCAS :

> RÉSIDENCE AMBROISE CROIZAT <

Rue des Tours
03 25 05 58 00

 Résidence Autonomie Ambroise Croizat

> RÉSIDENCE LA NOUE <

106, rue Ernest Renan
03 25 56 22 11

 Résidence Autonomie La Noue

ccas.residences.seniors@mairie-saintdizier.fr



VIVRE EN TOUTE SÉRÉNITÉ, VIVRE LIBRE À SAINT-DIZIER



Découvrez nos résidences autonomie

Ambroise Croizat • La Noue

QU'EST-CE QU'UNE RÉSIDENCE AUTONOMIE ?

C'est une résidence **sécurisée** ouverte aux seniors autonomes. Chaque résident bénéficie de **son propre appartement** et peut profiter d'**animations collectives et de services** sur place. Les résidences Ambroise Croizat et La Noue proposent des T1 et T2 pour personne seule ou en couple.



POURQUOI VIVRE EN RÉSIDENCE AUTONOMIE ?

Pour trouver un endroit sécurisé, pour rompre avec la solitude tout en gardant **sa liberté**.

Pour bénéficier d'**un habitat de qualité** à partir de 600 €/mois (aides financières au logement possibles).

LES + DES RÉSIDENCES

- > Des services sur place : bien-être, restaurant (ouvert aux extérieurs), gymnastique, coiffeur, podologue, wifi, ...
- > Cabinet de télémedecine (A.Croizat uniquement). Ouverture en 2024
- > Appartements d'hôtes et salon de convivialité pour recevoir amis et famille
- > Animal de compagnie bienvenu
- > Activités et animations : jardinage, cuisine, jeux, soirées à thème, sorties, pratique musicale et piano à disposition
- > Veille de nuit



LES RÉSIDENTS D'AMBROISE CROIZAT TÉMOIGNENT :

J'ai quitté ma maison à Bettancourt-la-Ferrée, devenue trop grande, trop difficile à entretenir pour venir ici. **Je me sens bien, je suis entourée et protégée et en même temps libre de mes faits et gestes.** Je jardine, je prends le bus pour aller en ville. Mes enfants étant loin, ils sont rassurés de me savoir ici. Si j'avais su, je serais venue bien avant.

Gina DACQUI

Je suis arrivée il y a moins d'un an mais je connais la résidence depuis 20 ans, je venais voir une amie, chanter et faire du théâtre. J'ai toujours aimé l'atmosphère qui règne ici. Je sais que je finirai ma vie ici, **je suis absolument libre mais je ne suis pas seule.** Le personnel de la résidence est vraiment attentionné.

Nicole ANCEL

Je vivais dans un F5 et je voyais de moins en moins de monde. **J'ai eu un déclic, je ne voulais plus vivre comme cela.** Je suis arrivé ici 15 jours avant le premier confinement lié au COVID, ça m'a beaucoup rassuré. Je fais du vélo presque tous les jours, je sors de la résidence quotidiennement mais j'aime aussi participer aux ateliers cuisine. Il y a une entraide entre les résidents qui est appréciable.

Bernard CHAMPLON